
Aos dezesseis dias do mês de dezembro do ano de 2021, às 10h, via webconferência, 

sala https://webconf2.ufpel.edu.br/b/jul-2hp-qvr, realizou-se sessão ordinária do Comitê de 

Tecnologia da Informação da Universidade Federal de Pelotas, com os seguintes membros: 

Júlio Carlos Balzano de Mattos (presidente),  Paulo de Almeida Afonso, Felipe de Souza 

Marques, Francisco de Paula Marques Rodrigues e Ricardo Matsumura de Araujo. O presidente 

deu início à reunião do Comitê de TI com a seguinte ordem do dia: 1. Informes; 2. Indicação 

para o Comitê de Segurança da Informação e Comunicações; 3. Relato sobre as ações do PDTIC 

2019-2021; 4. Prorrogação do PDTIC 2019-2021 até 2022; 5. Apreciação dos Planos Anuais 

de Contratação 2020, 2021 e 2022; 6. Apresentação do Comitê de Governança Digital; 7. 

Encerramento das atividades do Comitê de TI; 8. Outros assuntos. A pauta foi aprovada com a 

inclusão do item 1.1 Aprovação da Ata 001/2020. 1. Informes: O presidente fez o relato relato 

que durante este período de pandemia muitas das questões que envolveram a Tecnologia da 

Informação (parte mais executiva) foram discutidas no Comitê UFPel Digital. Também relato 

a discussão para criação das estruturas de Governança na universidade. 1.1 Aprovação da Ata 

001/2020: a ata da reunião de 27/07/2020 foi lida e aprovada por unanimidade. 2. Indicação 

para o Comitê de Segurança da Informação e Comunicações: foi indicado os nomes de 

Francisco de Paula Marques Rodrigues, como titular, e de Ricardo Matsumura de Araújo, como 

suplente. 3. Relato sobre as ações do PDTIC 2019-2021: O analista de TI Francisco 

Rodrigues apresentou o mecanismo de acompanhamento do PDTIC, que está disponível 

em https://wikigovernanca.ufpel.edu.br/pratica_09. 4. Prorrogação do PDTIC 2019-2021 até 

2022:  o presidente apresentou a necessidade de prorrogação do PDTIC 2019-2021 em virtude 

da necessidade de alinhamento com o PDI. O PDTIC já foi previsto na sua elaboração 

(conforme Ata de Reunião 0156253), com término de um ano após o PDI. Considerando a 

prorrogação do PDI da instituição até 2021, o presidente apresentou proposta que o PDTIC 

atual (2019-2021) seja prorrogado até 2022. O pedido de prorrogação foi aprovado por 

unanimidade. 5. Apreciação dos Planos Anuais de Contratação 2020, 2021 e 2022: o Prof. 

Julio explicou o que são os Planos Anuais de Contratação (PAC) e relatou como eram feitos o 

planejamento e a prestação de contas das aquisições de TI. Colocado em apreciação, foi 

aprovado por unanimidade dos PACs 2020, 2021 e 2022. 6. Apresentação do Comitê de 

Governança Digital: O prof. Julio apresentou o Comitê de Governança Digital, que atende o 

Decreto Nº 10.332/2020. Este Comitê será responsável por três instrumentos de planejamento: 

I - Plano de Transformação Digital, II - Plano Diretor de Tecnologia da Informação e 

Comunicação e III - Plano de Dados Abertos. 7. Encerramento das atividades do Comitê de 

TI: Com a criação do Comitê de Governança Digital, as atividades do Comitê de TI serão 

absorvidas por este novo Comitê. 8. Outros Assuntos:  O presidente enalteceu e agradeceu a 

todos os membros pela participação no Comitê durante esses anos. Nada mais havendo a tratar, 

o senhor presidente deu por encerrada a reunião às 11h, da qual, para constar, eu, Maria Luiza 

Koglin lavrei a presente Ata, que, lida e aprovada, vai assinada eletronicamente por mim, pelo 

presidente e pelos demais membros. 
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